認定こども園 下関短期大学付属第一幼稚園

園長だより

No. 33

2025年1月10日 園長 澄川忠男

3学期がはじまりました!

2025年、新しい年が始まりました。

新年、あけましておめでとうございます。子どもたちや保護者の方から幼稚園に年賀状をいただきました。ありがとうございました。本年もよろしくお願いいたします。第一幼稚園に赴任して、10か月目となりましたが、ちょっと前に赴任したように、とても早く感じています。同時に、私のずうずうしい性格がなせる状況なのかわかりませんが、ずいぶん前からいたような気持で仕事をしています。

前にも(No.28)書いたことがあると思いますが、「3学期は次の学年の0学期」という考え方を、子どもたちも私たちも大切にしたいと考えています。

◆3学期始業式での話

8日に3学期の始業式が行われました。子どもたちに「4つのおやくそく」をしっかり守ろうというお話をしました。教職員も「4つのおやくそく」を忘れないで、子どもたちが守れた時はしっかりほめたいと思います。

これは、2学期の終業式でお話した「おともだちの良いとこ見つけ」のことと関連させてお話しました。「良いとこ見つけ」をしてもらった人はニコニコ、そして、見つけた人もニコニコ、そんな姿を見た先生もニコニコ。そんな子どもたちがたくさんの第一幼稚園にしてほしいという話をしました。

また、2月22日の発表会に向けても、「4つのおやくそく」を実現する場として、教師からさせられる発表会ではなく、教師とともに子どもたちが話し合う中で、子どもたち自身が楽しんだり、考えたり、工夫したりする発表会にしたいと考えていますので、そのことを子どもにわかるように簡単な言葉で話しました。



そして、最後に、**「4 つのおやくそく」**をみんなで一緒に読んで終わりました。

インフルエンザの流行はまだ続いています!

冬休み前から本園でも急に増えていた「インフルエンザ」ですが、流行の勢いは衰えていないようです。引き続き、換気や手洗いに十分気を付けて生活したいと考えています。園で体調が悪くなったときは連絡をすることとなります。ご理解ください。

働かれている保護者のことを考えると、学級閉鎖などはしにくいと考えていますが、そのぶん、保護者の方と情報共有しながら早めの対応を心がけたいと思います。登園されるにあたっては、お子様の様子を観察し、体温測定を忘れずにお願いいたします。ご協力をお願いいたします。

本日は、大雪でお休みの方が多かったです。 3学期もよろしくお願いいたします!